

Cuba dénonce à l'ONU les nouvelles sanctions des États-Unis



La Havane, 1er août, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, ambassadrice de Cuba auprès de l'ONU, a dénoncé ce vendredi le renforcement du blocus étasunien.

Sur son compte Twitter, Ana Silvia Rodríguez a souligné que Washington a inclus sur sa liste noire la Havin Bank, une banque cubaine installée à Londres et bloqué ses actifs.

«Avec des actions comme celles-là, les États-Unis tentent de réduire le peuple cubain par la faim et le désespoir. Mais ils ne vont pas y réussir » a-t-elle écrit.

Le Département du Trésor a interdit aux sociétés et aux personnes des États-Unis toute transaction financière avec la Havin Bank, la seule entité financière au capital cubain en dehors de notre pays.



Radio Habana Cuba